



蓬萊だより

令和7年12月22日 鼠ヶ関小学校 学校だより12月号 文責:校長



充実した2学期に感謝！



世の中ではインフルエンザが大流行しておりますが、本校では大きな広がりもなく、無事に過ごすことができております。これもひとえに、日頃より保護者の皆様からご配慮いただいているおかげと、心より感謝申し上げます。

毎年、年末の風物詩となっている「今年の漢字」は、本年は「熊」と発表されました。全国各地で多くの被害が報告されており、安全に教育活動を行うためにも、今後しっかりと考えていかなければならぬと感じております。本校においては「熊」よりも「猿」の影響が大きく、登校中に猿の集団に遭遇した際には、地域の皆様に助けていただくなど、日々見守られながら安全に生活しております。いつも温かいご支援を賜り、心より御礼申し上げます。来年も、教育の一層の充実と発展に向け、全力で取り組んでまいりますので、引き続きご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

宮崎県村所小学校と 交流学習

今年度、ある大学の先生からのご提案をきっかけに、宮崎県西米良村立村所小学校の5年生と本校の4年生が、「伝統野菜」をテーマに交流学習を行いました。本校4年生は焼き畑農法で育てた「あつみかぶ」を、村所小学校は栽培した「糸巻き大根」を送り合い、実際に触ったり食べたりしました。更に、12月17日にはオンラインでこれまでの学習成果を発表し合い、改めて相違点に気づいたり、疑問を投げかけ合ったりすることで、たいへん意義深い交流となりました。

今後4年生は、来年度に体験する3年生のために種を準備したり、学習内容を伝えたりしていきます。これからも子どもたちが良き伝統を受け継ぎ、つないでいってくれることを願っています。



【オンラインで交流】



【伝統野菜 糸巻き大根】

赤色と白色の大根。どちらも、糸を巻いたような赤い筋があることから、「糸巻き大根」と呼ばれています。これを野菜スティックにして、素材の味を食べ比べたところ、白い大根は甘みがあり、赤い大根は少し辛みを感じました。みんなでおいしくいただきました。ありがとうございました。

今年も地域の各ご家庭に、子どもたちが色を塗った紙の「門松」をお届けいたします。午年の新春を迎えるにあたり、飾っていただければ幸いです。皆様にとって良い一年となりますようお祈り申し上げます。

1月 の行事予定

日	曜	1月の主な行事予定	下校時刻
1	木	元日 年始休業(～1/7)	
2	金		
3	土		
4	日		
5	月	集金振替日	
6	火		
7	水		
8	木	始業式・新年試筆	14:10
9	金		15:10
10	土		
11	日		
12	月	成人の日	
13	火		15:10
14	水	やまびこ号	14:50
15	木	CRT	15:10
16	金	CRT 保小連絡会	14:50
17	土		
18	日		
19	月	委員会	123年 456年 15:10 16:00
20	火		15:10
21	水	授業参観 PTA部会 学級懇談会	15:10
22	木		15:10
23	金	温海中新入生説明会	1～5年 6年 15:10 各家庭
24	土		
25	日		
26	月		15:10
27	火		15:10
28	水	新入学児童保護者説明会	14:50
29	木		15:10
30	金	1・2年雪遊び	15:10
31	土		

※都合により下校時刻の計画が変わることがありますので、学級だより等でもご確認をお願いします。

※土・日曜日、並びに閉校日は、日直を置きませんので、緊急の連絡等は、連絡 mobi 赤いアイコン「緊急連絡」でお知らせください。管理職が対応いたします。

学習の中から



全校みんなで「なかよし給食」

2・3年生が代表委員会で提案し、自ら企画・運営した「なかよし給食」(全校給食)が行われました。体育館に全校児童が集まり、誕生日を迎えた友達をみんなでお祝いしたり、クイズ大会を楽しんだりしました。片付けは1年生から6年生までが進んで取り組み、あっという間に元どおり。笑顔があふれる中、全員が楽しいひとときを過ごすことができました。

2年 生活科

わくわくランド



生活科の学習で作ったおもちゃを使って、1年生から6年生まで夢中になり、楽しく遊びました。



まとあて、わなげ、つりゲーム、紙とんぼで遊んだよ!



上級生も夢中になって魚つり!